

全旅行的行事を終えて

10月16日をもって全学年の旅行的行事が無事に終了したことをご報告いたします。それと共に本日まで一人の生徒も感染することなく、教育活動を続けてこられたことはご家庭での感染症対策が万全であったおかげであると感謝申し上げます。引き続き感染症対策の継続をお願いいたします。

さて、各学年の旅行的な行事については、ご心配な点多々あったかと思いますが、バスにおいても目的地の施設や活動においても徹底した感染症対策がとられておりました。それでは各学年の内容について簡単に報告させていただきます。

2年生 10月2日(金) マザー牧場で畜産体験と班別行動

2年生は、バスでマザー牧場に行き、羊・乳牛・肉牛のコースに分かれて畜産体験をした後、ジーンズカンで久しぶりの会食をし、最後は班別行動でソフトクリームを食べたり、動物と触れ合ったり、遊園地や買い物を楽しみました。山並みが良く見えて気持ちのよい一日でした。



1年生 10月9日(金) 清水公園でカレーづくり 雨天でアスレチックは中止

1年生もバスで清水公園に行き、キャンプ場の屋根の下でカレー作りと飯盒炊爨を行いました。雨の中でしたが、おいしいカレーが出来上がりました。アスレチックの代わりに学校に戻って学年レクでドッジボールを行う予定でしたが、朝の渋滞やカレー作り・片付けで予定以上に時間がかかり、学校に戻って即、下校となりました。学年レクは後日行う予定です。



3年生 10月16日(金) 震災講話とハワイアンズでの宝物探し

3年生は早朝にバスでいわき市を目指して出発しました。午前は薄磯地区と久之浜地区に学年を二つに分け、クラスごとに語り部さんがついて震災講話を受けました。当時の津波による被害状況やその後の復興について真剣に話を聞いていました。午後はハワイアンズのバイキングで会食を楽しみ、企業の研修でも使われる「チームビルディング」を目的とした宝物探しに各班でチャレンジしました。難問に苦戦している班が多かったようです。最後に買い物をして予定より少し遅くなって帰校し、保護者の方に迎えに来ていただいた生徒も多かったと思います。ありがとうございました。



スケアードストリート自転車交通安全教室を開催

10月20日(火)グウンドでプロのスタントマンによる事故の再現「恐怖を直視する」体験を全校生徒にしてもらいました。

危険な運転や交通ルールを守らないとどんな事故になるのかよくわかったのではないかと思います。

柏市では自転車事故が多発中です。



第43回輝沼祭 彩~全員主演~

10月28日(水)3年生のとしての最後の輝沼祭が行われました。体育祭が中止になったため「輝沼祭」もなくなるのではないかと3年生はとても心配していましたが、合唱やダンス、吹奏楽部の演奏、美術部・カルチャー部の作品や美術・技術家庭科の作品発表等の中で3年生としての輝きを沢山、後輩たちに見せてくれたと思います。1・2年生にとっても各発表を通して全員が主演となれた日となりました。



<11月の主な予定>

- 2日(月)三者面談・教育相談開始~11日(水)
- 6日(金)漢字検定
- 7日(土)テスト前諸活動停止~11日(水)
- 11日(水)東葛飾教育事務所長訪問
- 12日(木)期末テスト<技家・国・社>
- 13日(金)期末テスト<英・理・数>
- 17日(火)英語学力状況調査

- 19日(木)1・2年生テスト返却日
- 20日(金)全校委員会
- 23日(月)勤労感謝の日
- 24日(火)職員会議・部活休養日
- 25日(水)生活アンケート
- 30日(月)3年生実力テスト

文責 校長 佐々木昌文

